

La profesora Cecilia Gómez toma posesión como defensora universitaria de la UA - Información - 13/12/2016

---

## La profesora Cecilia Gómez toma posesión como defensora universitaria de la UA



► **LA SALA MULTIMEDIA DEL EDIFICIO DE RECTORADO** ha sido el escenario elegido para la toma de posesión de la nueva defensora universitaria, Cecilia Gómez, a quien el Claustro de la Universidad de Alicante otorgó la confianza en su última convocatoria. Durante el acto, en que han estado presentes además del equipo rectoral, profesores, representantes del personal de administración y servicios y de los alumnos, se ha despedido del cargo Miguel Louis, defensor universitario los últimos 9 años.

El rector, Manuel Palomar, ha agradecido a Louis su «dedicación, trabajo y disponibilidad» todos estos años y ha felicitado a la nueva defensora, Cecilia Gómez por «la confianza recibida por parte del Claustro» y la ha alentado a trabajar «para mejorar la calidad universitaria en todos los ámbitos». Por su parte, la nueva defensora ha agradecido a su antecesor el trabajo hecho y a «todos los presentes el apoyo en un día como el de hoy». Gómez ha asegurado que «espero contribuir aportando mi granito de arena a la Universidad desde esta nueva responsabilidad que hoy asumo».